

Goodwood 2015: Mazda feiert den MX-5 mit „Raise the Roof“

Beim diesjährigen Goodwood Festival of Speed (25. - 28.6.2015) präsentiert Mazda den neuen MX-5. Unter dem Motto „Raise the Roof“ können sich Besucher ausgiebig über die Neuauflage des legendären Roadsters informieren. Auf der „Raise the Roof“-Bühne sorgen zudem 20 junge aufstrebende Künstler vier Tage lang mit Live-Musik für Unterhaltung - ganz im Sinne des Mazda MX-5 natürlich Open-Air.

Der Mazda 787B, mit dem der japanische Automobilhersteller 1991 einen historischen Sieg bei den 24 Stunden von Le Mans feierte, nimmt erstmals seit vier Jahren wieder am legendären Bergrennen vor Goodwood House teil und wird dabei unter anderem vom Mazda 787 #002 begleitet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda beim Goodwood Festival of Speed.



Mazda beim Goodwood Festival of Speed.



Mazda beim Goodwood Festival of Speed.



Mazda beim Goodwood Festival of Speed.



Mazda MX-5.



Mazda MX-5.



Mazda MX-5.



Mazda MX-5.
